

MOTOR

La UJI presenta un monoplaza para el Fórmula Student

POR C. A. D.

UJI Motorsport, equipo de la Universitat Jaume I de Formula Student, ha presentado el nuevo monoplaza UFS05, en un evento que ha contado con la presencia de los principales patrocinadores del equipo, así como de la directora de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales, Ana Piquer; el vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica, David Cabedo, y el profesor tutor del equipo, Javier Andrés de la Esperanza, quienes han destacado la labor de representación de la Univer-

sidad que realiza UJI Motorsport y el papel crucial que juega la ingeniería y la innovación en la formación del estudiantado.

El evento, presentado por la actual 'team leader' Noelia Zapater y el 'technical leader' Andreu Cervera, ha contado con la participación de los miembros del equipo, que han contribuido a la trayectoria de éxito de UJI MotorSport en las competiciones de la temporada 2022-23 y, especialmente, en el reciente triunfo en Formula Student Portugal, donde el equipo obtuvo su primer podio.



Presentación del nuevo vehículo. C. A. D.